

Club chasse et pêche – St-Ubalde

Cette année c'est le samedi 4 février prochain que se tiendra la Journée de pêche familiale sur le lac à la Hache.

Encore une fois, plusieurs truites seront déposées dans le lac par le Club chasse et pêche – St-Ubalde.

Le coût d'entrée sur le lac pour cette journée est de 5,00 \$ par personne et l'admission pour les jeunes enfants est gratuite.

Comme l'année dernière, plusieurs prix de présence seront encore une fois attribués.

Pour financer leurs activités, le Club propose aussi aux gens :

- Un moitié-moitié qui, l'an dernier, a rapporté ± 1 000 \$ au gagnant;
- Une tente où vous pourrez vous procurer hot-dogs, breuvages et autres articles.

Un ou des jeux gonflables devraient aussi être sur place sans oublier le bassin de pêche; pour les plus jeunes **une canne à pêche et un permis de pêche** (quantité limitée) leur sont offerts.

Grâce au Club chasse et pêche – St-Ubalde qui, au fil des ans, ensemence et pose des actions positives pour le lac, telle la construction d'une frayère l'année dernière, nous pouvons pratiquer la pêche sur ce plan d'eau.

Alors, soyons des pêcheurs avertis, respectons les quotas et encourageons nos jeunes à pratiquer ce sport.